
百姓提问
区长回应

热线追踪

热线访谈

! 李跃旗 志愿者 高宇辰 摄

明日提示

! ! ! !明天上午 !"时至 !!时 #"分，
青浦区区长赵惠琴将做客《$"!%夏
令热线大型广播访谈———区长面对
面》节目接听来电，市民可拨打
&$'"&$'"沟通交流、反映问题。

! ! ! !市民虞先生! 亭林镇的龙泉村

有条小河!每天有人倾倒垃圾!导致

垃圾成堆!河水变黑"附近的派瑞特

塑料厂也向河中倾倒建筑垃圾!欲

将河道填平以扩建工厂! 多处投诉

也无人管理"

李跃旗! 该地在工业园区红线
内，属动迁范围，可能由于当前没有
项目，因此搁置了。按要求来说，规
划的废弃河道即便填了，也要在另

外的地方补开河道。而原则来讲，废
弃河道的填补是村里组织实施的，
工厂是否可以自行填补要看村与工
厂的协商结果而定。

市民冯小姐! 我住的地方和金

山城市沙滩景区一路之隔! 一到旅

游旺季! 景区的高音喇叭不停播放

音乐广告到夜晚! 景区游客在景区

外马路上乱停车!影响居民生活"附

近还有 !"#商户营业! 晚间放音

乐扰民"

李跃旗!()*经营户的问题一
直有，需要有个彻底的管理，而不是
今天电台投诉，明天又到其他地方

去投诉。政府有计划对沙滩景区的
功能做调整，希望随着景区功能的
不断调整，品质的不断提高，改变也
能确实地看到。政府也会选点增设
停车库，以解决夏季大面积的游客
问题。整治要有长效机制，我希望看
到真正的变化。

志愿者 丁润
本报记者 陈杰 整理

! ! ! !昨天上午，黄浦区区长彭崧做客 $"!%夏
令热线广播访谈———“区长面对面”，接听市民
反映的夏令民生问题。就市民反映的油烟扰
民、群租和违法搭建等问题，黄浦区相关部门
立即行动，采取措施，并于昨天下午将初步处
理结果通报本报。

撤掉租屋多余床铺
昨天上午，市民来电反映重庆南路 #+弄

$号油烟扰民和群租问题。
据了解，该处饮食店营业执照名称为“上

海市黄浦区燕燕餐厅”，经营范围是小吃店，经
营中式快餐，该店厨房位于居民厨房内，%户
合用。已安装了集风罩和油烟管道，油烟管道
的高度超过该建筑顶部，无油烟净化设施。昨
天下午 !点半，黄浦区环保局领导约谈该店经
营者，要求一周内安装油烟净化设施，逾期未
安装，将按照环保法律法规处理。另经淮海中
路街道综治办、淮海中路派出所、房管办人员
现场查看，重庆南路 #+弄 $号二楼、三楼分别
为附近两家餐饮公司的员工宿舍。二楼房间面
积 $&,'平方米，有七张床铺。三楼有两间房
间，面积分别为 $&,'平方米和 !",'平方米，共
有五张床铺。现场工作人员立即与两处餐饮公
司取得联系，要求各自马上撤掉部分床铺。

承诺清理占道违建
昨天上午，南京东路街道均乐居委会居民

赵女士通过热线反映，金陵西路 %"号底层存
在占路违法搭建问题。
经查，金陵西路 %"号底楼产权性质为直

管公房，使用权属上海市黄浦区东元教育实业
有限公司（黄浦区教育局下属企业）。在 $"""

年前后金陵路拓宽时，上海市黄浦区东元教育
实业有限公司的前身原区教育局校办工厂对
下水管道进行改造。昨天中午，南京东路街道
已会同房管、规划、物业、黄浦置地、居委等有
关单位进行了协商，在查阅原始图纸后，相关
部门认定该部位的确存在违法搭建现象。责任
方黄浦区东元教育实业有限公司也已口头承
诺，将会按要求对该违法搭建部位整改。

叫停公共空间封闭
关于浙江中路 !--弄 !.号楼下架空层公

共空间封闭问题，经查，该处为中福城一期商品
房小区。接投诉后，黄浦区拆违办、黄浦区房管
局到现场进行了调查，并责令立即停止施工，责
成其到相关部门办理有关手续，经批准后方可
施工。黄浦区规划局作出书面答复，认定该小区
封闭公共空间的行为违反了相关法律法规。

本报记者 陈杰 志愿者 丁润 程帅

小吃店一周内装油烟净化器

! ! ! !就市民反映的油烟扰民!违法搭建等"黄浦区相关
部门联合行动#$$
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! 燕燕餐厅油烟扰民 志愿者 高宇辰 摄

! ! ! !今天上午!"时，中共金山区委
副书记、金山区区长李跃旗做客$"!%

夏令热线广播访谈———“区长面对
面”。“不怕有问题，眼光要放长远，不
能因小失大，防止将来出大事。”李跃
旗对记者的态度很坦率。对于金山区
居民投诉的企业偷排、景区噪声扰民
和违法建筑问题，李跃旗要求抓好长
效，希望看到真正的变化。

偷排企业上"黑名单#

金山区属于江南水乡，河道水
系发达。今天上午，有市民反映，亭
林镇龙泉村一条河道内，派瑞特塑
料厂倾倒垃圾，河水变黑。李跃旗介
绍说，关于水环境整治，金山区多管
齐下。首先，所有的河道都有责任
人，按照河道的具体情况分为区、
镇、村三级分工负责管理。有企业违
规倾倒垃圾，相关职能部门要及时
制止。企业的正常排污，要列入截污
纳管。整个金山区共需完成 %+"个
污染源截污纳管工作，总投资约
.,.'亿元。

今年内，金山区计划完成 -"/

的工作量，明年全面完成。目前，金
山区已有 !+. 家（约占 %"/）未纳

管排水单位实施内部排水设施改
造，其中有 &. 家（约占 !#/）排水
单位已取得了排水许可证，另有 !%

家排水单位将关停。
与此同时，无视法律法规、偷排

的无良企业会被列入“黑名单”，将
被限制生产规模，限期整改，情节严
重的企业将被勒令停业，相关企业
也不能享受相关产业支持政策。截
至目前，已有 !$家企业被列入“黑
名单”，并抄告给上海石化、上海化
学工业区、金融机构等 $!个行业部
门，!"%家企业收到警示单，部分企
业法人代表被约见谈话。

重点考虑景区停车问题
市民冯小姐来电反映，她居住

的地方与金山城市沙滩仅一路之

隔，碰到旅游旺季时既要忍受大喇
叭播放音乐、广告到深夜，游客在景
区周边乱停车，还有景区道路乱设
摊现象严重，环境卫生差。
李跃旗表示，相关的金山新城

管委会要做好景区经营户的工作。
由于绝大部分经营户的租赁合同
在今明年即将到期，届时将不再续
约。金山城市沙滩的游泳区域功能
将升级，引入帆船、游艇等新项目。
金山城市沙滩景区的行车、停车问
题也在重点考虑，相关方案正在研
拟，包括拓宽沪杭公路、设置立式
停车库等。

提升居民饮用水质量
李跃旗在访谈过程中，特别提

到了金山居民的喝水问题。$"!$年

底，金山居民饮用水从小河浜取水
转为黄浦江取水，保证原水质量。今
年 #月，金山区也完成了饮用水常
规处理到深度处理的提升，从原来
的检测 %$个指标，增加到检测 !"&

个指标，保证出厂水的质量。最后，
通过管网改造，从 $"!!年开始至
今，每年投入 -"""万元到 !亿元，
保障居民“龙头水”的质量。

本报记者 陈杰

金山区区长李跃旗做客%夏令热线&

金山城市沙滩功能将升级

!希望看到真正的变化"


